

STADTRAT

Zuständigkeit hinterfragt

BURGBERNHEIM. Nicht verstehen konnte Stadtrat Werner Staudinger, weshalb Kanalschachtarbeiten und die Errichtung von Straßenlampenfundamenten in Schwebheim nicht gleich mit den laufenden Straßenbauarbeiten vom Amt für ländliche Entwicklung ausgeschrieben worden waren. Nach Auskunft gegenüber der Stadt falle dies nicht in den Zuständigkeitsbereich der Behörde, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Sitzung des Stadtrates.

Das Gremium bewilligte daher das Unternehmen Leonhard Weiß, das ohnehin derzeit vor Ort ist, auch diese beiden Gewerke zu übernehmen. Nachdem Buchheims Ortssprecher Bernd Riedel unter bestimmten Bedingungen ebenfalls die Ansbacher Behörde am Zug sah, soll dies noch einmal überprüft werden, sicherte Schwarz zu.